

Gloria Sio Sousa

Responsable de proyectos en Céfiro eventos y consultoría S.L.

Licenciada en historia contemporánea por la Universidad de Santiago de Compostela. Ha desarrollado la mayor parte de su actividad profesional en el sector pesquero. En 1986 se incorpora a SIPSA, editora de Industrias Pesqueras, donde ha desempeñado diversas funciones: redactora jefa; directora de Pescamarket, área de nuevos proyectos de SIPSA; directora de comunicación de la World Fishing Exhibition VIGO 97 y VIGO 2003; Miembro del Comité Técnico de la I Conferencia Mundial sobre Pesquerías en Aguas Profundas; o Co-gerente PESCAPÊCHE, Asociación Económica de Interés Europeo con Infomer- del grupo francés Ouest-France, entre otras.

Es la época de la puesta en marcha de encuentros sectoriales como el Foro de Pesca Valentín Paz-Andrade conjuntamente con el Centro de Investigación Económica y Financiera, CIEF; o el Seminario sobre comercialización de productos del mar, en colaboración con AECOC, precursor del actual Congreso de Productos del Mar AECOC.

Ha sido jefa de gabinete de la Conselleria de Pesca e Asuntos Marítimos de la Xunta de Galicia, durante el gobierno bipartito, en la legislatura en la que se creó la marca de calidad PescadeRías; se consiguió la denominación de origen para el mejillón de Galicia; el plan de pensiones para las mariscadoras; la ampliación de la cobertura por accidente marítimo a los tripulantes emigrantes ; o se ejecutaron proyectos de cooperación en 19 países, apoyando el desarrollo local y la consolidación de las relaciones bilaterales con los estados costeros donde faena la flota gallega.

Posteriormente se incorpora a CONXEMAR, donde trabaja en la organización de los Congresos Internacionales: Tendencias en comercialización de productos del mar, en 2010; Nuevas estrategias ante la crisis ,2011; Oportunidades en tiempos de cambios, 2012; y en los Congresos Mundiales FAO CONXEMAR de 2013 y 2014.